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NO. TEMA RESPONSABLE 
1 Bienvenida y Objetivos de esta Reunión 

 
 
Oración del Día 

Jairo Morillo 
Alcalde Municipal 
 
Abreu Valerio 
Pastor                  

2 Seguimiento de los procesos Santiago Álvarez (MIP) 
 

3 Tema 1-Informe de gestiones de temas 
abordados en la mesa 

Tema 2- Presentación de casos y nuevas 
necesidades. 
TEMA 3-Presentacion Formal Propuesta de 
Diseño de lo que sería la Estación de Bomberos 
de Jamao al Norte. 

Jairo Morillo 
Alcalde Municipal 
 
Comunitarios  
 
Santiago Álvarez 
Coordinador de la Mesa 
                     

4 Turno Libre Miembros de la Mesa 
5 Clausura reunión  

Alcalde Municipal 
Jairo Morillo 



 
 

 

I. DESARROLLO: 

 

REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD DE MOCA  

En este encuentro estuvo dirigido por el Sr. Jairo Morillo, alcalde del Municipio de Moca, 

quien ofreció las palabras de bienvenida a todos los presentes, seguido de la 

intervención de Pastor valerio quien tuvo a cargo la oración inicial. 

Se dejó por leída el acta de la reunión anterior y solo leyendo los dispositivos de las 

mismas (Problemas identificados y compromisos asumidos)  con la intención de 

aprovechar el tiempo, dándole el turno inicial al Sr. Alcalde, para exponer algunos 

puntos importantes de sus gestiones referentes a distintos temas de interés y 

especialmente sobre la estación de bomberos. 

Antes de tomar la palabra, el  Sr. alcalde agradeció la presencia de los miembros de la 

Mesa y les motivo a continuar participando activamente. 

Inicio sus palabras informando de que más policías cuentan con más policías en el 

municipio los cuales ya están al  servicio de la comunidad, que cuentan con mayor 

presencia de la Digesset, atendiendo solicitudes de casos específicos. 

Nos informó sobre una reunión que sostuvo con la Sra. Gobernadora y el director de la 

DIGESSET, con el objetivo de reducir las muertes por accidentes de tránsito y  la 

promoción del uso del casco protector de manera obligatoria en la comunidad, tomando 

como referencia el piloto que están realizando en Moca. Al tiempo de que hizo mención 

sobre la reunión que sostuvo con Faride Raful, Ministra de Interior  y policía, a quien se 

le entrego la propuesta de la Estación de Bomberos para Jamao al Norte,  mismo 

proyecto que le fue entregado al Ministro Administrativo de la Presidencia. 

Hablo de los operativos de colocación de lámparas en el municipio. Pero que los último 

dos operativos que han tenido, no han sido productivos por el tema de energía. 

Básicamente porque no sino hay luz en esas visitas, los técnicos no hacen los cambios 

de las bombillas. 

Expreso que hay que darle seguimiento a las podas, para reducir los problemas con el 

voltaje que tienen el municipio, el cual ha ocasionado problemas en el abastecimiento 

de agua potable que llega por bombeo a la mayoría de las comunidades, especialmente 

en la parte alta de la ciudad. 

Informo de que fueron atendidas ciertas denuncias, hechas por algunos comunitarios 

de la parte alta, quienes solicitaron eliminar (2) dos máquinas tragas monedas, 

maquinas que fueron incautadas por el mismo coronel de los santos en un operativo  



 
 

 

sorpresa. Tema que ha quedado resuelto gracias al trabajo del coronel de los Santos y 

el seguimiento de la Mesa de Seguridad. 

Se resolvió el caso de los policías acostados sugeridos en la Mesa, ya están colocados y 

agradeció al coordinador de la mesa por ayudarnos a gestionar el asfalto requerido tanto 

para los policías acostados, como para reparar alguno punto de conflictos, como el 

rincón caliente,  

¿Pastor Valerio, pregunta si la carretera señalizada especialmente donde están los 

policías acostados?  

Además, propuso que se conforme una brigada de asistencia para colaborar con los 

equipos que vienen de puerto plata y que se aproveche esas intervenciones. 

En respuesta al comentario, el Sr. alcalde dijo que han sido poco productivo las visitas 

de las brigadas de Edenorte, porque llegan a las 11:00 am, y de 11:00-2:00 pm almuerzan 

y luego dicen que se deben retirarse a las 4:00pm 

El Sr. Joaquín, representante de Edenorte en el municipio, dice que debemos coordinar 

bien las jornadas para que desde la oficina local de Edenorte, se elabore un programa 

estratégico con las brigadas asignadas y aprovechar su presencia en el territorio. 

Marina Camacho,  presidenta de las juntas de vecinos, dice que en la comunidad están 

necesitando apoyo para que se puedan resolver el tema de agua potable en la 

comunidad de las Caobas y Arroyo el gato, situación que ya se ha confirmado que es por 

temas de voltaje y solicita reunirse con Sandy Méndez y el director de Edenorte. 

También sugiere que la volquetas que pasas por las caobas y arroyo el gato, sean 

reguladas o comprometer a los empresarios que hacen uso de ellas, que lo 

comprometan mantener en buen estado esos caminos. 

El Sr. Oscar David encargado de palnificacion y desarrrollo de la Acaldia, habla de que 

hay que buscar la manera de empalmar el suministro de agua potable, buscar otras 

alternativas para asegurar el abastecimiento, porque el problema es muy recurrente. 

Pastor Valerio, secundo la propuesta de Oscar en buscar otras alternativas para resolver 

estrés hídrico de esta zona. Pero, mientras tanto, sugiere solicitar que le suplan algunos 

camiones de agua en las zonas que así lo requieran 

Pasando a otros temas, la Sra. Rosa Elena, presidenta del consejo de regidores, dice 

que hay algunos chicos cercanos a su casa, le han abordado en tono amenazante en 

horario de la noche. Dice que aquella casa de madera que fue intervenida por la policía, 

ahora la construye en cemento y han puesto hasta cámara de vigilancia, es precisamente 

en el lugar donde estaba el punto de droga que se intervino meses atrás.  



 
 

 

Además denuncio, de que están haciendo mezclas de cemento en la orilla de la calle, 

dejando el pasivo negativo al ayuntamiento. 

Denuncio que le llamo un policía para preguntar por alguien, para ponerse de acuerdo 

para ver si le darían el dinero quincenal o semanal y si es otra persona que no le 

entregue. Entiende que le llamaron de manera equivocada, y que por tal razón escucho 

quizás lo que no debía. Sugiere darle seguimiento al número de teléfono del cual 

llamaron e investigar. 

Clara Ines, dice que muchas veces tiran los materiales casi en el medio de la calle, sin 

ningún tipo de regulación y control. Y solicita que se corrijan lo baches en la carretera y 

evitar accidentes. 

 

El Sr. Bienvenido Ramos, represente de la PN en Jamao, dice que están muy limitados 

por temas de transportación, porque es la única manera para poder hacer las visitas y 

los operativos. Y que es muy riesgoso hacer rutas de noche en motores. Por tanto valora 

las gestiones que se ha estado desarrollando para lograr conseguir un vehículo y nuevas 

motocicletas. 

El coronel anterior reporto un punto en el parque central. Reporte que no tiene ningún 

sentido, ya que en el parque solo está la iglesia católica y no hay ningún otro espacio 

que considerar. 

Dice que aparentemente el lugar del punto que menciono la Sra. Rosa, tiene 

flanqueadores  desde algunos puntos, porque las veces que han llegado para intervenir, 

no encuentran a nadie en el lugar. Motivos por el cual, necesitan apoyo de la DNCD para 

que se haga un trabajo coordinado. 

Oscar, Catarsis del secretario. 

Jairo Morillo, considera que en la mesa de seguridad, falta mucha gente y que hay 

actualizar los miembros de la Mesa. Propone que debemos convocar a todos los 

directores provinciales de Instituciones, Policía nacional, Gobernadora, Digeset, DNCD, 

Gestión social Edenorte, Director de Distrito. Presentar las problemáticas actuales. 

Entiende que los provinciales den la cara a la comunidad, pero fortalecidos. 

Solicita apoyo de bacheo en su zona para tener mejora transitable los caminos. 

Sin más nada que agregar se dejó por cerrada la reunión. 

 



 
 

 

INFORMACION 

I. IDENTIFICACIÓN DE LAS PROBLEMATICAS 

PROBLEMA EXPONENTE  
• Falta de agua potable en algunas 

comunidades de la parte alta de Jamao al 

Norte. 

• Miembros de la mesa que no participan en 

las reuniones 

Marina Camacho 
Juntas de vecinos y DF 

 
Clara Ines 

Comunitaria 
 

Rosa Elena 
Regidora 

 

Santiago Álvarez 
Coordinador de la Mesa 

  

 

 

 

I. CONCLUSIONES 

a. Compromisos asumidos. 
 

• Coordinar los trabajos entre el ayuntamiento y 

la oficina. 

• Solicitar algunos camiones de agua potable a 

Cooramoca en la comunidad de las caobas, 

Arroyo el Gato. 

• Coordinar con la DGCD para poder hacer los 

operativos requeridos en Jamao al norte. 

• Solicitar para la próxima reunión la participación 

de los miembros de la Mesa. 

• Propone invitar a todos los directores 

provinciales a un encuentro provincial. 

•  

 

1. Ayuntamiento 

2. MIP 

3. Obras Publicas 

4. PN 

5. Edenorte 

6. Distrito Escolar  

7. Fiscalía 

8. Juntas de vecinos 

 

 

I. ANEXOS: 

a. Lista de asistencia:  
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Jairo Morillo Arvelo 
Alcalde Municipal 


